

# AWDI

## Korem 132/Tdi Bersama Masyarakat Laksanakan Sholat Jumat di lanjutkan Berbagi Berkah Makan Siang

Patar Jup Jun - [MOROWALI.AWDI.OR.ID](http://MOROWALI.AWDI.OR.ID)

Aug 9, 2024 - 18:17



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

RABU 27 NOVEMBER 2024

# Ayo Ke TPS

27 November 2024

Gunakan Hak Pilihmu pada **PILKADA SERENTAK 2024**

KAWAL HAK PILIHMU dengan cara klik **CEKDPTONLINE.KPU.GO.ID**

Klik Portal Publikasi dan Pemilik

Masukkan NIK

Masukkan Nomor Whats App (WA)

WA Chatbot KPU untuk Kode OTP

Masukkan Kode OTP dan WA Chatbot KPU

Tampil Identitas Pemilih dan TPS dari Pemilih

f Kpu Kabupaten Morowali @kpukabmorowali @kpu\_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPUMorowali

PALU, Sulawesi Tengah- Prajurit Korem 132/Tadulako melaksanakan kegiatan Sholat Jumat berjamaah dan berbagi berkah bersama masyarakat sekitar di Masjid Al-Aqsha, Korem 132/Tdl.Kegiatan ini diikuti oleh seluruh anggota Korem serta masyarakat sekitar Kota palu, Jumat (09/08/2024)

Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dan penuh antusias dari seluruh anggota Korem serta warga sekitar, yang turut serta dalam ibadah dengan semangat dan kebersamaan.

Dalam khutbah yang disampaikan oleh Ustad Abdul Somat, jamaah diingatkan akan pentingnya menjaga konsistensi dalam beribadah kepada Allah subhanahu wa ta'ala. Ustad Abdul Somat menekankan bahwa setiap makhluk yang diciptakan oleh Allah memiliki tujuan mulia, yaitu untuk beribadah dan mendekatkan diri kepada-Nya.



"Allah subhanahu wa ta'ala menciptakan kita dengan tujuan yang mulia, yaitu untuk beribadah kepada-Nya. Maka, marilah kita senantiasa istiqomah, konsisten

dalam menjalankan ajaran agama Allah. Hanya dengan itu, kita bisa meraih keberkahan dan ridho-Nya," ujar Ustad Abdul Somat dalam khutbahnya.

Khutbah tersebut tidak hanya menjadi pengingat penting bagi jamaah, tetapi juga menjadi motivasi spiritual yang kuat. Ustad Abdul Somat menegaskan bahwa meskipun istiqomah dalam beribadah bukanlah hal yang mudah, namun jalan ini penuh dengan berkah dan rahmat. "Kita semua tentu menginginkan hidup yang penuh keberkahan, dan itu hanya bisa dicapai jika kita konsisten dalam menjalankan ajaran agama Allah. Semoga Allah memberikan kita kekuatan untuk terus istiqomah dalam beribadah," tambahnya.

Kegiatan ini diakhiri dengan doa yang tulus dari Ustad Abdul Somat, yang memohon agar seluruh jamaah selalu diberikan kekuatan dan hidayah untuk tetap teguh di jalan Allah. "Amin, amin ya robbal alamin. Semoga kita semua termasuk dalam golongan orang-orang yang istiqomah dan senantiasa dalam lindungan-Nya," tutup Ustad Abdul Somat.

Setelah sholat Jumat, para prajurit Korem 132/Tdl dan masyarakat sekitar melanjutkan dengan kegiatan berbagi berkah makan bersama.

(PATAR JS & Penrem 132/Tdk)